

# 20 JAHRE AN DER HOCHSCHULE LUZERN

AM ANFANG STEHT DER WUNSCH, ETWAS AUSERGEWÖHNLICHES ZU LERNEN UND DAMIT ZU BRILLIEREN.



1997 UNVERHOFFT FÜHRT MICH DAS SCHICKSAL GENAU AN DEN RICHTIGEN ORT.



1998 DESIGN IST COOL, FACHHOCHSCHULEN SIND "IN" UND DIE AUFNAHMEPRÜFUNGEN SIND EIN RIESENSTRESS! DOCH ZUM GLÜCK WERDE ICH AUFGENOMMEN.



2001 ES GIBT EIN GEMEINSAMES SPORTPROGRAMM MIT DER UNI LUZERN.



2002 ALLE STUDENTEN MÜSSEN NUN EINEN EIGENEN LAPTOP HABEN UND MANCHE DOZENTEN DÜRFEN SICH PROFESSOREN NENNEN.



2005 MIT DEM BOLOGNA-SYSTEM WIRD INTERNATIONAL, MAN SPRICHT VERMEHRT ENGLISCH IM UNTERRICHT.



2006



2007 AUS DER FHZ WIRD DIE HSLU.



2009 DURCH ZUNEHMENDE VERNETZUNG UND GEMEINSAME FORSCHUNGSPROJEKTE KOMME ICH MIT STUDENTEN VON ANDEREN DEPARTEMENTEN IN KONTAKT.



2012 EIN ALUMNI-PROGRAMM WIRD INS LEBEN GERUFEN.



2016 VIELE UMZÜGE IN NEUE GEBÄUDE STEHEN AN.



2017 DIE HSLU FEIERT IHR 20-JÄHRIGES BESTEHEN.

